
■ 来客数　内訳

全国
京都府 391人
滋賀県 6人
大阪府 15人
兵庫県 17人
その他 21人

450人

京都府内内訳
京都・乙訓 55人
中丹 319人
丹後 8人
南丹 4人
山城 5人

391人

■ 性別
男性 212人
女性 235人
無回答 3人

450人

■ 年齢
10代以下 34人
20代 51人
30代 63人
40代 72人
50代 64人
60代 94人
70代 57人

80代以上 12人
無回答 3人

450人

① ジビエ料理は美味しかったですか。

大変美味しい 269人
美味しい 128人
普通 17人
美味しくない 2人
無回答 34人

450人

② 今後もジビエ料理を食べたいと思いますか。

はい 399人
いいえ 3人
分からない 14人
無回答 34人

450人

京都＠中丹ジビエフェア2015
消費者アンケート結果

開催期間2/9～22（14日間）
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③ フェアについて、今後改善すべき点は何と思いますか。

価格 100人
衛生面 7人
料理内容 58人
参加店の数 171人
その他 43人

（複数回答有）

④ その他、ジビエ料理やジビエフェア等の取組についての感想・要望を自由にご記入ください。（抜粋）

【全　体】

・

・

・

・

・ とても良い取組みと思う。こういう機会がないとなかなかジビエ料理を食べることがない。

・

・

【開催期間】

・

・

【宣伝・ＰＲ】

・

・

【料理内容等】

・ 予約不要で手軽に食べられる店が増えると良いと思う。

・

・

・

・

・

・

初めて食べた鹿肉、柔らかく美味しかった。どんどん食べられるようになれば嬉しいと思う。

非常に良い取組だと思う。地元の人をもっと引き込んでいってほしい。

店舗に任せるだけではなくいろんなイベントを開催して認知してもらうことが必要。

来年もこのようなフェアがあれば嬉しい。

メニューの種類を含めてさらなる工夫があればなお良い。

今度は本格的なフレンチが食べてみたい。

もっと肉を味わえるようなメニュー（ステーキ等）があると良い。

もっと安価で、手頃に食べられる価格がありがたい。

フェアの開催期間が短いため、年間を通じて食べられると良い。

ステーキや焼肉等を含め、新メニューと量、質ともボリュームアップしてほしい。

通年開催をするか、期間を長くしてほしい。

安価なメニューや新たなメニューなど、バラエティに富んだ料理が増えると良い。

非常に美味しかった。野生鹿を食べることはとても良いことだと思うので、もっとＰＲしてほしい。

宣伝が弱いと思う。

こういうフェアがあると‟食べてみよう！”という気持ちになる。今後も続けて欲しい。

フェアのことを知らなかったので、もっと宣伝が必要。
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